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eder, der mich ein bisschen besser (und vor allem meine 

Reiseberichte) kennt, wird auch unter der Folter nciht 

behaupten, dass ich zu Übertreibungen neige. Im 

Gegenteil. Ich stapel so tief, dass ich immer mit nem 

Spaten rumlaufe, um geeignete Löcher für meine Tiefstapelei zu 

graben. Das STIMMT! Ohne ÜBertreibung! Nur - egal, WIE tief 

ich staple -  und ich hab mein Loch grad senkrecht runter 

gegraben, bis es wieder hell  wurde und mich schlitzäugige 

gelbgesichtige Wesen in einer mir fremden Sprache begrüssten - 

die Story, die ich heute erlebt habe, ragt immer noch  - und 

ich hab sie in dieses Mega-Loch richtig reingerammt! - über 

die 1000 -jährige Eiche, die in Puschendorf am Dorfplatz 

steht. Mich gruselts, wenn ich nur dran denk, was da heut war. 

Brrrrrr. Und mich gruselts echt  nicht leicht. Ja - 

WIRKLCIH!!! Weil ich vor NIX Angst hab (ausser vor Mutti 

vielleicht). Nur damit Du mir glaubst, dass ich eigentlich in 

die Hall of fame gehoere. Sag ich NUR Dir und im Vertrauen: 

ICH war es, der damals die Titanic versengt (nee - k statt g 

natuerlich :) hat. Ja - indem ich von hinten rangeschwommen 

bin und  die  Schiffsschraube abgebissen hab Im Auftrag vom 

KGB. Der Kahn trieb dann noch ne Weile Richtung Norden... den 

Rest kennste aus dem Kino. Und die Schneedecke, die heut noch 

am Everest rumhaengt, hab ICH gestrickt und hochgebracht. An 



nem Nachmittag, wo mir langweilig war. Also - was ich sagen 

will - ich bin eigentlich ein zaeher Bursche, den nix so 

schnell umhaut. Aber HEUT haben die Jungs mich fast geschafft. 

AU WEIA. Das war starker Tobak. WOW! Ich erzaehls Dir: Heinz-

nixdorf-Museums-Forum in Paderborn. 50 Profs und Kultusleute 

udn Gedoens in einem Raum. Vortraege  von 13.00 bis 18.00 mit 

10 Minuten Pause insgesamt. Ja - ich weiss: "HHH" denkste da. 

Aber das mein ihc nicht. Um die Zeit gehts nicht. Das steh ich 

durch. Ihc hab mal 5 Jahre als Jogi in Indien gearbeitet und 4 

Jahre davon auf einem Bein auf nem Kaktus balanciert. Ohne zu 

Essen und zu schlafen.  Also - die ZEIT macht mir da gar nix 

aus. Nee - was mich geschafft hat, waren die Vortragenden. EIN 

Pädagoge nach dem ANDEREN. Haette Dante damals einen 

Paedagogen gekannt, haette er sein "Inferno" anders 

geschrieben. Echt! Egal - also zur Sache: Die Vortraege von 

den Pädagogen haben mcih fertig  gemacht. Willste mal 

reinhoeren? ".... denke ihc, dass aus mediendidaktischer Sicht 

die Kompetenzentwicklung auch unter dem Aspekt der 

mediendidaktischen Entwicklung der Kompetenz diskutiert werden 

müsste. Dabei will ich nichts gegen den medienpädagogischen 

Aspekt von Kollegen Wolfgang Überanger gesagt wissen, der ja 

immer wieder betont, dass die Entwicklung der 

Didaktikkompetenz auch unter medienkompetenten Aspekten 

eingehend diskutiert werden müsste. An der Uni Schwalmstedt 

haben wir deshalb ein interaktives Diskussionsforum für 

synchrone Online-Diskussionen unter mediendidaktischen 

Kompetenzaspekten andiskutiert. Allerdings medien wir die 

kompetente Diskussion aus ...chhhhh... 

didakchchhhhhh..........Herr Weeeehhhtt... chhh  .... " Um 

15.28 begann der VOrtragende zu röcheln, weil ich ihn über 6 

Tische hinweg angesprungen und gewürgt hatte. Nur das beherzte 

Einschreiten von  vierzehn  ukrainischen Saalordnern konnte 

verhindern, dass ich jetzt einen Prozess wegen präventiver 

Selbstverteidigung am Hacken hab. 

Naja - das waers schon. Das hab ich erlebt. Hmm - ein bisscehn 

viel Einleitung für die Haupthandlung, oder? Aber ich habs ja 

eingangs gesagt  gehabt: Ich wollt mich an die Wahrheit halten 

und nix dazuerfinden und nix weg lassen. Das wär nciht meine 

Art.  So - ich wollt nur, dass Du mal weisst, wie sauer ich 

den Sprit für mein  Moped verdiene. 



 


